
SoS Pla’nette 67700  Page 1 sur 3 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 14/04/2022 à 18h45 
au chalet du Club Vosgien du Mont St-Michel de Saint-Jean-Saverne 

 
16 membres sur 21 présents : 
Pascal BUCHER – Vianney RUFFENACH – Carole NEEL-BRUCKMANN – Olivier 
PINTO – Patrick ELCHINGER – Corine MAS – Francis BEHR – Farid DOUSSAS ––- 
Armande FORST – Mathieu KILHOFFER – Julien BRUCKMANN – Jean-Paul MARX 
– Carine OBERLE – Leslie WENNER – Paul WENNER – Michel BRISACH 
 
5 membres sur 21 absents : 
excusés : Daniel KRIEGER – Joseph GROSS -- 
 
non excusés : Marc FORST – Sergette BRUCKMANN – Bernard HUNTZINGER 
 
 
 
Ordre du jour : 
 
1/ Mot d’introduction du Président 
2/ Bilan d’activité du 01/04/22 au 01/04/23 
3/ Bilan financier 
4/ Renouvellement du Comité 
5/ Projets et activité de la période à venir 
6/ Point d’organisation divers 
 
 
 
1/ Mot d’introduction du Président : 
 
Le président, Pascal BUCHER rappelle la mise en place, l’exercice précédent, d’un comité 
pour la continuité de l’association et l’intérim d’un an qui avait était convenu. 
 
Maintenant, une nouvelle « saison » va débuter, où il va donc falloir renouveler certains 
membres du comité. 
 
Pascal informe les membres de l’appel qu’il a eu de la SPA de Saverne, pour étudier une 
collaboration avec SOS PLA’NETTE. 
 
 
2/ Bilan d’activité du 01/04/22 au 01/04/23 : 
 

2071,34 kg de déchets 
394,50 heures de temps de ramassage cumulé 

20 ramassages effectués 
 
Un exposé des différentes actions de ramassage sur la période est détaillé et les totaux des 
ramassages par année sont rappelés. 
 
L’ancien Procès-Verbal de la précédente Assemblée Générale (04/2022), est rapidement relue 
et validée. 
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è Vote à l’unanimité des 16 membres présents. 
 
 
 
3/ Bilan financier : 
 
Présentation du bilan financier par Vianney : 1765 € à la reprise de l’exercice précédent. 
Le bilan à +11 mois = 658 € ; ce qui fait une différence de 1107 €. 
Cette différence se justifie principalement par la commande de pinces + portes-sacs de 964 € 
(fournisseur Easy Voirie). 
 
Carine OBERLE suggère une nouvelle sollicitation auprès du SMICTOM pour, par exemple, 
une prise une charge du prix des pinces. 
 
Armande présente son idée de collaboration avec les mairies où il serait question de leur 
« fournir » des pinces à l’issue de ramassages avec eux, pour qu’il en est à disposition et ainsi 
les inciter à les utiliser régulièrement dans leur commune. 
 
 
19h30 : départ de Carine OBERLE 
 
Les réviseurs aux comptes : Carole NEEL-BRUCKMANN et Marc FORST, n’ont pas encore 
été sollicités pour l’approbation des comptes. 
L’A.G. donne son autorisation aux réviseurs aux comptes pour valider les comptes très 
prochainement. 
 

è Vote à l’unanimité des 15 membres encore présents. 
 
 
 
4/ Renouvellement du Comité : 
 
 

a) Les membres du nouveau Comité sont élus le même jour, comme suit :   
 

 
1/ Président :  Jean-Paul MARX -> vote à l’unanimité des 15 membres présents 
 
2/ Trésorier : Vianney RUFFENACH -> vote à l’unanimité des 15 membres présents 
 
3/ Secrétaire : Paul WENNER -> vote à l’unanimité des 15 membres présents 
 
4/ Secrétaire adjointe : Armande FORST -> vote à l’unanimité des 15 membres présents 
 
5/ Assesseur : Pascal BUCHER -> vote à l’unanimité des 15 membres présents 
 
 
La mise à jour sera faite au tribunal en LRAR, et la MAIF et le Crédit Mutuel seront informés 
des nouvelles coordonnées du président et du trésorier.  
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b) Désignation des nouveaux Réviseurs aux Comptes :  
 
Se présentent comme nouveaux Réviseurs aux Comptes : Farid DOUSSAS et Patrick 
ELCHINGER. 
 

è 2 abstentions. Vote à la majorité des 15 membres encore présents.  
 

 
20h04 : départ de Olivier PINTO 
 
 
5/ Projets et activité de la période à venir : 
 
1/ l’action du Mont St-Michel est à terminer -> à partir de mi-Mai 2023 (selon la météo). 

2/ l’action du « trou à pneus » près de l’aire de péage autoroutier –> en septembre/octobre 
2023 – à jumeler avec la date de la World Clean Up Day ? 

3/ de nouvelles actions seront peut-être menées avec la Mission Locale de Saverne. 

 

5/ Point d’organisation divers : 
 
Recueil des souhaits des membres de l’association : 

Armande FORST : action avec son école (un mardi ou jeudi Fin mai début juin) qui sera 
effectuée en 3 groupes. Présentation vidéo + dispatching en 3 zones + pesée des déchets. Plus 
d’informations à venir. 
 
Mathieu KILHOFFER : la parcelle près du canal (commencée par l’action avec Vraco Marché) 
est à finalisée. 
 
Carole NEEL-BRUCKMANN + Michel BRISACH + Jean-Paul MARX : refont un point sur 
les mégots, et leur volonté de traiter pleinement ce sujet à Saverne 
 
Vianney RUFFENACH : trouve tous les jours, dans son travail, des parcelles polluées 
(anciennes décharges ou autres), et en gros « volumes ». 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Fin de la séance à 20h43. 


